

## Cónclave

### \* 5mmdp sin Aplicar al Sistema Cutzamala: ALDF

ROSALÍO MARTÍNEZ BLANCAS

**E**l presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la ALDF, presentó un exhorto ante el pleno para que los gobiernos de Marcelo Ebrard Casaubon (DF); de Enrique Peña Nieto (Estado de México), y de Felipe Calderón, dejen a un lado cuestiones de tipo político que afectan a los habitantes de la Zona Metropolitana del Valle de México. Recordó que más de 3,500 millones de pesos del Fondo Metropolitano se han dejado de ejercer durante el primer trimestre del 2009 para obras hidráulicas e hídricas, tanto por controversias políticas y falta de consensos, por las normas de operación impuestas por la Secretaría de Hacienda que no se activan y no se agilizan, mientras que la población padece escasez de agua potable. Así también en una reunión de trabajo con el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, el legislador propuso que los recursos que se reciben, además de utilizarse para rehabilitar el Sistema Cutzamala, se destinen para impulsar el aprovechamiento y cosecha de agua, establecidos en la reciente Ley de Aguas del DF. Además solicitó información de la publicación del Reglamento y la creación de un sistema que permita captar el agua de lluvia y la forma en que se atenderá el abasto de agua durante la siguiente disminución del vital líquido, ya que 40 por ciento de los vacacionistas no saldrían de la ciudad de México y la reducción sería del 100 por ciento.

\*\*\*\*\*

Apenas el pasado domingo 5 de abril, el diputado Tomás

Pliego Calvo anunciaría un exhorto a la Comisión de Gobierno y demás comisiones de la Asamblea Legislativa del DF, dado que "estamos viendo un relajamiento importante en el trabajo legislativo, ausencias constantes de diputados y cancelación de reuniones de comisiones", pero al día siguiente, en la sesión del pasado lunes 6 de abril, no llegó al pase de lista y la sesión tuvo que arrancar con la mitad más uno, es decir, 34 legisladores; por lo que el coordinador de la bancada del Panal, Xiuh Guillermo Tenorio Antiga lo remarcaría al inicio de dicha sesión. ¡No hay congruencia diputado Pliego!

\*\*\*\*\*

El Partido Nueva Alianza en el Distrito Federal presentó ante el Instituto Electoral capitalino su Plataforma Electro-



Fecha <b>14.04.2009</b>	Sección <b>Misión Política Nacional</b>	Página <b>13</b>
----------------------------	--	---------------------

ral 2009-2012 en la que plasmó más de cien propuestas concretas y viables para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la Ciudad de México y adelantó que si hace tres años pidió a los electores que le dieran "uno de tres" votos, ahora les solicitará que le otorguen "dos de dos", para sus candidatos a Jefes Delegacionales y para quienes buscarán ser diputados a la Asamblea Legislativa.

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), Claudia Zavala Pérez, recibió el documento en una ceremonia realizada en las instalaciones del organismo, a la que acudieron el representante del partido ante el Consejo General, Adolfo Román Montero; la representante suplente, Sara Pérez; el secretario General con licencia, Maximiliano Reyes, el Coordinador de Finanzas,

Ulises Chávez, y el coordinador del Grupo Parlamentario en la ALDF, diputado Xiuh Guillermo Tenorio Antiga.

En conferencia de prensa al término de la ceremonia, Tenorio Antiga señaló que con el apoyo ciudadano que le otorgaron hace tres años Nueva Alianza no sólo se transformó en el partido emergente más exitoso en la historia del país, sino que comparte en la ALDF con otro partido, ser la tercera fuerza política en ese órgano legislativo.

Destacó que en casi tres años, los legisladores del partido propusieron e hicieron realidad los espacios 100% libres de humo de tabaco, el examen médico integral para estudiantes de nivel básico, la prohibición de regalar bolsas de plástico en los establecimientos mercantiles, así como acciones concretas para prevenir y tratar el sobrepeso y la obesidad que afectan a tantos mexicanos.

\*\*\*\*\*

Muy tranquilos han estado los candidatos del PRD en las 16 delegaciones, a saber: Álvaro Obregón, Eduardo Santillán; Azcapotzalco, Enrique Vargas Anaya; Benito Juárez, Bernardo Bátiz; Coyoacán, Raúl Flores; Cuauhtémoc, Agustín Torres; Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava Suárez; Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo; Iztacalco, Francisco J. Cervantes; Iztapalapa, Clara Brugada; Magdalena Contreras, Eduardo Hernández; Miguel Hidalgo, Ana Gabriela Guevara; Milpa Alta, Francisco García; Tláhuac, Rubén Escamilla; Tlalpan, Higinio Chávez; Venustiano Carranza, Alejandro Piña; Xochimilco, Manuel González.